



Portada / Economía Y Finanzas /

Silvia Rodríguez
noviembre 20, 2024 @ 12:59 pm

Paquete Económico 2025 está sustentado sobre una base realista y prudente: Hacienda

El estimado de crecimiento de entre 2% y 3% en 2025 ha sido criticado, pero Hacienda sostiene que se sustentará en la fortaleza del empleo y el mercado interno.



La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) aseguró que el Paquete Económico 2025 está constituido sobre una base realista y prudente de la situación económica actual, además de que el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación garantiza aspectos básicos para la población, como salud y educación.

“Los Criterios Generales de Política Económica que sustenta este presupuesto están contruidos sobre una base realista y prudente de la situación económica actual, tomando en cuenta los retos internos y globales y estableciendo proyecciones que aseguran una consolidación fiscal responsable tanto en el corto, como en el mediano plazo”, dijo el secretario de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez de la O. Durante su comparecencia ante el Pleno de la Cámara de Diputados para dar detalles del Paquete Económico 2025, señaló que aunque persisten riesgos derivados de conflictos geopolíticos y posibles eventos climáticos adversos, se espera un entorno más favorable para el crecimiento global, lo que ofrecerá oportunidades para que la economía mexicana avance.

Además, la perspectiva de menores tasas de interés y una recuperación en la producción manufacturera de Estados Unidos brindan un contexto positivo para fortalecer las exportaciones y la actividad general.

[Paquete Económico 2025 está sustentado sobre una base realista y prudente: Hacienda](#)